



Aviso de privacidad integral

Proyecto “Modelo interdisciplinario para ejercer el derecho humano al agua y al saneamiento en zonas rurales marginadas de México”

El Instituto Mexicano de Tecnología del Agua (IMTA) está ubicado en Paseo Cuauhnáhuac, No. 8532, Col. Progreso, Jiutepec, Morelos. Código Postal 62550.

El área dentro del IMTA que realiza el proyecto “Modelo interdisciplinario para ejercer el derecho humano al agua y al saneamiento en zonas rurales marginadas de México”, es la Coordinación de Comunicación, Participación e Información a través de la Subcoordinación de Participación Social.

El IMTA es el responsable de los datos personales que nos proporcionen.

Se le llaman datos personales a la información que se relaciona con tu persona y hace que seas identificado por otras personas. Los datos personales podríamos pedirte son:





- Tu nombre o nombres y tus apellidos.
- Tu correo electrónico u otro medio de contacto.

Los datos personales que nos proporcionen serán usados para:

- Publicaciones impresas y digitales para dar a conocer los resultados del proyecto.
- Fotografías y videos que muestren los resultados de las investigaciones y proyectos que lleva a cabo el IMTA.
- Estadísticas e informes de las actividades que desarrolla el IMTA.

Ninguna de estas publicaciones tendrá fines de lucro.

Es importante que sepas que, en algunos casos, tu nombre y tu imagen pueden estar asociados y permitan que seas identificado por otras personas.

Los datos personales que nos proporcionen serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, y otras leyes vinculadas.





En el momento que quieras modificar los permisos y autorizaciones que le diste al IMTA sobre tus datos personales, puedes ejercer tus derechos de *accesos, rectificación, cancelación y oposición de datos personales*. A estos derechos se les llama, de forma resumida, derechos ARCO.

Puedes ejercer tus derechos ARCO de la siguiente manera:

- Directamente ante la Unidad de Transparencia del IMTA.
- a través del correo electrónico unidad_enlace@tlaloc.imta.mx.
- Al teléfono (777) 329 36 00, extensión 880

El IMTA no proporcionará tus datos a otras personas o instituciones, excepto para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

En caso de que detectes algún mal manejo de tus datos o tengas alguna inconformidad, puedes presentar una denuncia al Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), a través de un escrito o los formatos que este instituto establezca.





Si cambia o se modifica este aviso de privacidad, lo haremos de tu conocimiento a través del sitio web del IMTA, en la sección: acciones y programas/avisos de privacidad, en la liga: <https://www.gob.mx/imta/acciones-y-programas/avisos-de-privacidad-del-imta>

Fecha de elaboración o última actualización: 06 de septiembre de 2022.

